

そばお田1号墳発掘調査

令和3年10月から11月にかけて、小座の上水道配水池建造に伴い、工事予定地内にあつた埋蔵文化財「そばお田1号墳」の発掘調査が実施されました。この古墳は、付近に5基存在する「そばお田古墳群」の中でも最も大きな古墳で、これまで円形の円墳とされていましたが、今回の調査により正方形に近い約17m×16m、高さ約2mの方墳であることが明らかになりました。

発掘調査の結果、少なくとも4か所の埋葬施設があつたことが確認されました。2度にわたる大きな盗掘の痕跡があり、大幅に荒らされていましたが、1か所は成形した石を並べた「箱式石棺」という埋葬施設の外形を確認することができました。この箱式石棺の石材の内側には赤色の顔料が残つており、本来は石棺の内部は赤く塗られていたようです。いずれの埋葬施設も盜掘により副葬品は失われ、墳丘からも出土遺物は見つかりませんでした。古墳の裾付近からは古墳時代の土師器・須恵器という土器の破片と鉄鎌と思われる鉄製品が出土しています。



作業員の皆さん



箱式石棺



出土遺物（上段：土師器 下段：須恵器）



全国大会は12月9日(木)岐阜県岐阜市で行われ、優秀賞を受けました。町長より激励金が贈られました。

経営支援事例発表大会で全国大会出場

1月30日(日)に百間川ランニングコースで行われる第11回「晴れの国岡山」駅伝競走大会の鏡野町選手団の結団式が12月5日(日)に中央公民館で行われました。結団式では選手の抱負に加え、来賓の方々から多数の激励の言葉が贈られました。

結団式終了後は初練習を行い、大会に向けてより一層団結した取り組みが行われました。

第11回「晴れの国岡山」駅伝競走大会鏡野町選手団 結団式

記録BOX

第47回美作地区少年柔道大会 2021バドミントンフェスティバルin つやま

日 時：12月5日(日)
場 所：津山市総合体育館
△C級 3位
島田 珠羽 (鏡野中学校)



日 時：11月23日(火)
場 所：津山東高等学校
△小学1・2年生の部
優勝：宰相 旺太 (南小学校2年)
△小学3・4年生 重量級の部
優勝：宰相 瑛太 (南小学校4年)

